

Profitez des avantages proposés par l'association du personnel du GHRMSA

Envie de pratiquer l'aquariophilie, la pêche, le tennis de table, le jeu de mah-jong ou de profiter d'un week-end dans un chalet à la Bresse ? L'association du personnel du GHRMSA propose toutes ces activités à ses adhérents et bien plus encore. Bénévoles et nouvelles activités sont les bienvenus.



L'objectif de l'association est de proposer des moments de convivialité pour animer la vie des personnels hospitaliers. Ses bénévoles disposent d'un local à l'hôpital du Hasenrain. L'adhésion à l'association est de 25 euros pour l'année. Elle offre plusieurs avantages : carte CE+ gratuite, carte Ircos à tarif préférentiel, accès à toutes les activités proposées. Les experts du club aquariophilie vous donneront tous les conseils pour installer votre aquarium. Les amateurs de poissons profiteront des étangs de l'hôpital d'Altkirch ou de Saint-Ulrich pour taquiner la carpe ou la truite. A noter que l'étang Saint-Ulrich peut être mis à disposition pour vos fêtes de familles ou entre collègues. L'endroit est équipé d'un barbecue et d'un abri. L'association est aussi propriétaire d'un chalet à la Bresse. Proche des activités de montagne et tout équipé, il comprend 2 appartements, 1 studio, une salle commune, avec une capacité de 18 couchages. Il est aussi utile de rappeler que les bénévoles de l'association organisent chaque année la fête de Noël de nos enfants (après-midi récréative avec spectacle et goûter) et du personnel (repas et soirée dansante pour les adultes). La prochaine fête de Noël aura lieu le samedi 10 décembre 2022.

Renseignements :

Catherine Alm – 03 89 64 79 58 - ALMC@ghrmsa.fr – DRH-SECRETARIAT@ghrmsa.fr

GHR MULHOUSE SUD ALSACE

68100

87, AVENUE D'ALTKIRCH

 03 89 64 64 64

 **CONTACTEZ-NOUS**